N0000?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL (4) +57 (316) 632 86 55

TSUNAMI POLÍTICO EN LA CAPITAL

Supimos que durante la semana se presentó un tsunami político en Riohacha, dos candidatos a la alcaldía del distrito presentaron su renuncia ante la Registraduría Nacional del Estado Civil. Estos hechos sin lugar a dudas reconfiguran la contienda electoral, las recientes encuestas dan prácticamente un empate técnico entre José Duran y Genaro Redondo, por lo que las posibles adicciones de estas campañas son un valor agregado definitorio para la recta final por alcaldía distrital. ¿A donde llegaran Suaza y Gómez? Es la pregunta que todos los Riohacheros se hacen mañana, tarde y noche. ¡Amanecerá y veremos!

INCERTIDUMBRE CON PARRA

Supimos que se conocieron informacio-

nes sobre una posible detención del ex alcalde y actual candidato a la asamblea Pablo Parra por parte de las autoridades competentes. El asunto en mención es un proceso disciplinario por no incluir en el presupuesto municipal la alimentación de los detenidos por la policía nacional en la estación de Albania cuando fue alcalde. Parece irrelevante pero el proceso está en última instancia y siembra una incertidumbre alrededor de la campaña de Parra. Algunos juristas especializados en el tema manifiestan tranquilidad para con el fallo a favor del ex alcalde. Lo cierto es que los guajiros están a la expectativa del desenlace de este nuevo novelón de la política departamental.

N0000?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL (4) +57 (316) 632 86 55

MANAURE ES TERRITORIO CG

Supimos que en el municipio de Manaure se consolida la candidatura de Carlos Gómez a la alcaldía municipal, en las últimas semanas Gómez Galván ha recibido el apoyo de diferentes sectores políticos que la catapultan como el candidato de las mayorías de cara al 29 de octubre. De igual manera el "Ñego" como cariñosamente se le conoce no se detiene, día tras a día sale a las calles de Manaure con la misma humildad de siempre buscando el respaldo de sus coterráneos. Toco indica que este municipio volverá a tener un alcalde de la etnia wayuu.

CHAR SIN SOBRESALTOS

Supimos que la campaña de Alejandro Char sigue con total normalidad y aceptación popular a pesar de la circunstancia judicial compleja que atraviesa su hermano Arturo frente la corte suprema de justicia. El ex senador

> le dictaron orden de captura y de manera voluntaria se entregó ante las autoridades competentes durante esta semana. El efecto que se pretendía en las calles de la arenosa con dicha orden judicial fue estéril, pues con una intención del voto de 85% de los Barranquilleros, Alex se acerca a su tercer periodo como alcalde distrital de la capital del atlántico. ¡Cero sobresaltos!

RODEADA DE INDÍGENAS

un gobierno realmente incluyente.

Supimos que la candidata a la alcaldía de Barrancas Juana Gómez Bacci convoco a las autoridades indígenas del municipio a un encuentro en las instalaciones del centro de eventos Platinum. A la jornada asistieron el 90% de dichas autoridades étnicas, en donde se proyecto una agenda programática para el próximo cuatrienio y además le ratificaron el apoyo para las próximas elecciones locales. Juana rodeada de las comunidades indígenas pretende darle por el fin no solo la importancia electoral sino administrativa para lograr



LOS @ EN #TENDENCIA



#LoQueSabeElGeneral El general (r) Ricardo Díaz, exviceministro de Defensa del Gobierno Petro, prende el ventilador. Salpica a Verónica Alcocer con un millonario contrato de helicópteros y su explosivo testimonio enreda a Iván Velásquez, Juan Fernández, Ángela y Camilo Benedetti, Juan Manuel Santos, y los generales Mario Montoya y Javier Rey.

semana.com/politica/artic...





Ricardo Díaz exviceministro de Defensa de Gustavo Petro le revela a @VickyDavilaH que le ofrecieron 700 millones de pesos para comprar unos helicópteros de Qatar.

Salpica a Verónica Alcocer, a Ángela Benedetti, Camilo Benedetti y a Juan Fernández.

#LoQueSabeElGeneral



LA DECLARACIÓN

Álvaro Uribe Vélez Ex Presidente de Colombia

"La lucha de Katherine Miranda. Carolina Arbeláez y Julia Miranda es muy valiosa para defender nuestro sistema de salud que es solidario, mixto y mejorable"





El general Ricardo Díaz dice que le ofrecieron un soborno de 700 millones para que autorizara la compra de tres helicópteros.

Es su versión pero se debe investigar para llegar a la verdad.

No puede haber dudas sobre las personas que rodean al Presidente Petro.

semana.com/politica/artic...

9:56 a.m. · 9/09/23 desde Earth · 8.153 visualizaciones



Esto cada vez va peor. Y ahora que más falta?

S Revista Semana 🤣 @RevistaSemana · 4h #LoQueSabeElGeneral | El exviceministro de

Defensa del Gobierno, Ricardo Díaz, salpica a Verónica Alcocer, a Iván Velásquez, a Juan Fernández, al expresidente Santos, a Ángela y Camilo Benedetti, y a los generales Mario Montoya y Javier Rey.

Detalles: goo.su/qzQnOT



PARA NUNCA OLVIDAR

Terremoto en Marruecos

"1.037 muertos en el terremoto en Marruecos. Mientras, el monarca Mohamed VI se encontraba de vacaciones divirtiéndose en Francia, donde tiene un palacete de 80M€ a 700 metros de la Torre Eiffel"







